

6 vor dem Rathaus in der Dunkelheit

ID: LCG12185 | 06.06.2012 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:
Chronik Österreich | Medieninformation

Presseinformation

LCG12177 (CI) (SI) Mittwoch, 6. Juni 2012

Wien/ Sport/ Politik/ Veranstaltungen/ Leute/ Lokales

6 vor dem Rathaus in der Dunkelheit -BILD

Anhänge zur Meldung unter http://presse.leisuregroup.at/echo/nightrun2012/Flashmob_20120606

Utl.: Leuchtender Flashmob vor dem Wiener Rathaus als Startschuss für den sechsten Erste Bank Vienna Night Run. Über 350 glühende Lauffans brachten Licht für die Welt =

Wien (LCG) – 56.000 Menschen sind beim Erste Bank Vienna Night Run in den letzten fünf Jahren in Summe 280.000 Kilometer gelaufen und haben so exakt 200.820 Euro für die Initiative „Licht für die Welt“ eingespielt. Damit wurden 6.694 Operationen am grauen Star ermöglicht, die Menschen in Afrika das Augenlicht erhalten. Grund genug für Veranstalter Hannes Menitz von der Agentur echo event am Mittwochabend in das sechste Jahr zu starten und zum ersten Licht-Flashmob vor das abgedunkelte Wiener Rathaus zu laden. Über 350 Laufbegeisterte folgten seiner Einladung und erleuchteten den Rathausplatz mit einer überdimensionalen Sechseck mit Energizer-Stirnlampen, Handies, Feuerzeugen und Kameras. „Mit dem Flashmob wollen wir ein Zeichen setzen, dass dieser Lauf nicht nur ein einzigartiges Sportevent ist, sondern Menschen hilft“, freute sich Menitz.

â€žEs ist toll mit dem Wiener Rathaus und dem Himmel um die Wette zu strahlen und Menschen damit zu helfen. Heuer laufe ich mitâ€œ, freute sich Ex-Skirennläuferin Alexandra Meissnitzer. Für Bäcker-Mann Florian Felber ist der nächste Lauf rund um die Wiener Ringstraße eine besondere Gelegenheit, sich sportlich zu betätigen: â€žAls Rollstuhlfahrer ist der barrierefreie Lauf eine tolle Möglichkeit, bei der Menschen mit Behinderung gemeinsam mit solchen ohne Behinderung an den Start gehen können!â€œ Benimmpapst Thomas Scherzinger-Elmayer hingegen wird nicht an den Start gehen: â€žMir hat es der Orthopäde verboten, aber gehend werde ich die Ringstraße auch in einer Stunde umrunden.â€œ Ein Vorbild könnte er sich hingegen an Sibell Cam nehmen: Die blinde Sportlerin geht gemeinsam mit einer Begleitläuferin an den Start und hat durchaus Bestzeiten im Sinn.

Ebenfalls für den sechsten Erste Bank Vienna Night Run, der am 29. September 2012 über die Bühne gehen wird, strahlten Erleuchtete wie Starkicker Michael Konsel, Austriaâ€™s Next Top Model Lydia Obute, Licht für die Welt-Botschafterin Chris Lohner, Starmodel Godfrey Egbon und Hitparadenstarmer Eric Papilaya um die Wette. Musikalisch heizten die Sounds von Jackson Eleven und Color Reflection den motivierten Leuchtkäfern ein, die ihr neues Album â€žSun meets Rainâ€œ frisch aus dem Presswerk mitbrachten.

Zwtl.: Sechster Erste Bank Vienna Night Run

Am 29. September 2012 feiert der Erste Bank Vienna Night Run sein sechstes Jubiläum. Tausende Menschen laufen zu Gunsten der Aktion â€žLicht für die Weltâ€œ barrierefrei durch das nächste Wien.

Informationen und Anmeldung unter www.viennanightrun.at

~

Kick-off Event Erste Bank Vienna Night Run

Datum: Mittwoch, 6. Juni 2012

Beginn: 18.00 Uhr (Flashmob: 20.30 Uhr)

Ort: Wiener Rathausplatz

Adresse: 1010 Wien, Rathausplatz 1

Lageplan: <http://goo.gl/maps/gEiu>

Facebook: <http://www.facebook.com/EBVNR>

Website: www.viennanightrun.at

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial steht im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at> zur Verfügung. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications in cooperation with echo

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 664 8563001

<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>